

## Melilla

# La Ciudad apuesta por la investigación promoviendo 'Publicaciones' de la UGR

La Consejería de Educación financiará durante cuatro años la edición de esta revista, que en un futuro dedicará su portada y contraportada a la Melilla monumental

D.N. / MELILLA

La Universidad de Granada (UGR) y la Consejería de Educación suman esfuerzos a favor de la investigación universitaria con la firma de un patrocinio para uno de los símbolos de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, la revista 'Publicaciones'. La Ciudad aportará unos 2.800 euros para la publicación de 400 ejemplares de la edición de número 42 de esta revista. Además, la Consejería se compromete a financiar esta publicación durante cuatro años más, de forma que ni la crisis económica ni la falta de recursos impedirán en el futuro próximo la impresión de esta revista de investigación científica.

"Esta ventana abierta al conocimiento", como definió la decana de esta facultad, Carmen Enrique, imprimirá en unos días su número 42 que estará compuesto por una entrevista que realizó una profesora de la UGR a un docente británico y cinco artículos, dos de ellos en inglés. Una de las pretensiones de esta publicación es contar en futuras ediciones con un mayor número de artículos en diferentes idiomas, por ello, pondrán a los docentes que envíen en estos mismos escritos en inglés o en francés. No se trata de un capricho de la UGR ni de esta facultad, sino el fruto de la difusión

que tiene esta publicación en varias universidades europeas y latinoamericanas.

La nueva directora de 'Publicaciones', Amaya Epelde Larrañaga, destacó que para el próximo año habrá varias novedades, como por ejemplo, la portada y la contraportada contarán con imágenes de la Melilla monumental, ya que es el compromiso que adopta la UGR al patrocinar la Ciudad estas ediciones. Epelde indicó que esta publicación se distribuye en diferentes bases de datos, por lo que puede ser consultada por muchos expertos y estudiantes.

'Publicaciones' destinará gran parte del presupuesto que aporta la Ciudad a su distribución, la parte más costosa de esta iniciativa.

## Difusión de Melilla

El delegado del rector de la UGR en el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez, destacó la importancia que tiene para la esta institución la firma de este nuevo convenio de colaboración con la Ciudad. Así, apuntó que se asegura la supervivencia de esta revista durante cuatro años. También apuntó que la Consejería de Educación podrá difundir sus actuaciones a través del patrocinio que aparecerá en esta publicación.



Firma del patrocinio de Educación a la revista 'Publicaciones'.

Sánchez aseguró que como profesor universitario es muy importante poder difundir todos los análisis e investigaciones que realizan, pues éste es el fin último de todos y cada uno de los estudios que emprenden.

El delegado del rector en Melilla explicó que desde el año 1981, fecha en la que se creó, han contado con la colaboración de profesores de diferentes universidades y de la propia UGR para sacar adelante esta publicación científica. Sánchez indicó que formó

parte en el grupo que creó esta revista y que llegaron a pagar una módica cantidad de dinero al conserje de la universidad para que les pasara los textos a máquina de escribir. Por ello, resaltó que su vinculación con 'Publicaciones' y la satisfacción de ver que un año más podrá imprimirse. En este sentido, aseguró que tan sólo hubo un año que la falta de dinero hizo que no pudieran imprimir esta revista, pero que los artículos de esa edición se recuperaron al siguiente.

## Las pizarras electrónicas se instalarán en los colegios en diciembre

Cuatro centros de Primaria contarán con ordenadores en los cursos de primero y segundo

El Faro / MELILLA

El director provincial de Educación, José Manuel Calzado, informó ayer a El Faro de que el día 10 de diciembre comenzará la instalación de las pizarras electrónicas y de los ordenadores en los centros de Primaria de la ciudad. Con esta inversión del Ministerio de Educación de unos 400.000 euros, todos los colegios públicos contarán con estas herramientas de trabajo en los cursos de tercero a sexto de Primaria. Los alumnos de los centros dispondrán de 332 ordenadores y de 84 pizarras electrónicas.

Calzado también indicó que los colegios Hipódromo, Mediterráneo, Constitución y Pedro Estopiñán contarán gracias al programa Escuela 2.0 con estas pizarras y ordenadores en primero y segundo de Primaria.

El director provincial aseguró que la continuación de este programa es la muestra de que el Ministerio apuesta por Melilla y de que el PSOE se equivocó cuando afirma que los programas como Escuela 2.0 o PROA no cuentan con financiación.

Asociación Banda de Música, Orquesta Sinfónica y Coro "Ciudad de Melilla"

25 años dando la nota

**Concierto**

**25 Aniversario**

Viernes 23 Noviembre 2012  
21:15 HORAS - Teatro Kursaal  
ENTRADA LIBRE

SÍGUENOS EN:  
www.asbanormelilla.com  
@asbanormelilla1  
facebook  
bandaorquestacoro.ciudadmelilla@facebook.com

CIUDAD AUTÓNOMA MELILLA  
Creación de Cultura y Fomento

www.transeron.com

Calidad, confianza, profesionalidad, seriedad, eficacia... nuestros valores, nuestra empresa.

Empresa certificada en Calidad Medio Ambiente Seguridad y Salud

**transeron**

Transporte • Grúas Móviles Autopropulsadas  
Alquiler de Maquinarias

Carretera Farhana, 51 • 52005 Melilla • info@transeron.com  
Teléfonos: 952 673853 • Fax: 952 67 94 60

GUÍA DE SALUD Información a su alcance

**FARO** Melilla

C/ Castelar, 5 • Melilla  
Tel. 952 69 00 50  
Fax 952 68 39 92  
publicidad@grupofaro.es  
www.elfarodigital.es

Por mucho menos de lo que piensa, anúnciese en nuestra GUÍA DE SALUD